

Monseigneur Langevin

Eloge funèbre prononcé le
17 juin 1915.

Justorum animæ in manu Dei sunt.
Les âmes des justes sont dans la
main de Dieu.

(Sap. 3)

- (1) EMINENCE,
- (2) MESSEIGNEURS,
- (3) MES FRÈRES,

Telle est bien la parole inspirée qui résume le mieux l'événement douloureux dont l'annonce est venue si à l'improviste jeter la tristesse dans tous les cœurs. C'est en même temps celle qui, au milieu de ce deuil universel, fait le mieux sentir d'où vient aux âmes chrétiennes la consolation quand

- (1) Son Eminence le Cardinal L.-N. Bégin,
Archevêque de Québec.
- (2) NN. SS. P. Bruchési, archevêque de Montréal,
C. H. Gauthier, archevêque d'Ottawa,
N. McNeil, archevêque de Toronto,
M. Spratt, archevêque de Kingston,
A.-X. Bernard, évêque de St-Hyacinthe,
J.-S.-H. Brunault, évêque de Nicolet,
F.-X. Cloutier, évêque de Trois-Rivières,
D.-J. Scollard, évêque du Sault Ste-Marie,
S. Forbes, évêque de Joliette,
E. Grouard, V. A. d'Athabaska,
E.-A. Latulippe, V. A. de Témiscamingue,
O. Charlebois, V. A. de Keewatin,
H.-O. Chalifoux, auxiliaire de Sherbrooke.
- (3) Dans l'église-cathédrale de Montréal.

28052

